
8 Pièces

431 m²

Réf. 1560

11 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Magrey  and  Sons,  groupe  leader  sur  le  marché  immobilier  du  luxe

depuis  plus  de  50  ans,  a  le  plaisir  de  vous  présenter  cette  propriété.

Nos  équipes  sont  à  votre  disposition  et  à  votre  écoute  pour  vous

assister  et  vous  conseiller  dans  votre  projetEn  plein  coeur  de  la

Californie,  superbe  villa  contemporaine  faisant  face  à  la  baie  de

Cannes.Le plus  grand soin  a  été  apporté  à  la  réalisation de cette  villa

tant au niveau de la qualité des matériaux qu'à la création des volumes

intérieurs.Sur  deux  niveaux,  la  villa  propose  5  grandes  suites,  ainsi

qu'une large réception ouverte sur le jardin. La ...

Magrey  and  Sons,  a  leading  group  in  the  luxury  real  estate  market  for  over  50

years, is pleased to present this property to you. Our teams are at your disposal and

at your disposal to assist and advise you in your projectIn the heart of La Californie

area,  splendid  contemporary  villa  facing  the  bay  of  Cannes.The  greatest  care  has

been taken in the realization of  this  villa  both in the quality  of  materials  and in the

creation of interior volumes.On two levels, the villa offers 5 large suites, as well as a

large reception area opening onto the garden. The family kitchen is doubled with a

real ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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